



Nota de Prensa N.º 014-2015 /JAO-CR

Apaza pidió acabar con la red de corrupción del hospital III Yanahuara

ES NECESARIO HACER UNA REINGENIERÍA EN LA RED ASISTENCIAL DE ESSALUD-AREQUIPA

El congresista Justiniano Apaza Ordóñez, señaló que desde el pasado 11 de agosto remitió un oficio al ex director general de la Policía Nacional del Perú, Jorge Flores Goicochea; a la gerencia red asistencial de EsSalud de Arequipa, Miguel Fernando Farfán Delgado y a la presidenta ejecutiva de EsSalud, Virginia Baffigo, informando la extracción de insumos químicos del Hospital III Yahahuara.

En la misma, línea, Apaza Ordoñez indicó que ninguna de las instituciones a las que se remitió el oficio respondió, por ello el legislador arequipeño exigió una reorganización total de EsSalud, debido a la red de corrupción que se encuentra enquistada en el nosocomio.

"Resulta indignante que cientos de asegurados tengan que sacrificar su tiempo para hacer largas colas a fin de realizarse un examen médico o por una medicina, mientras que inescrupulosos trabajadores de la Red Asistencial de EsSalud se benefician indebidamente con los bienes que pertenecen al Estado. El caso debe ser investigado a profundidad y los responsables ser juzgados penalmente", expresó.

"En ese hospital hay casos de nepotismo. Los funcionarios saben que no pueden ser despedidos porque existe el grupismo, el amiguismo y comadrazgo. Esto debe terminar y para ello se requiere de una reorganización ahora", enfatizó.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión

Arequipa 07 de setiembre de 2015

Prensa – Despacho Congresal

Mayor información: 987126891 / 989751387